

Fecha: 30-01-2025 Medio: El Austral de Osorno Supl.: El Austral de Osorno

Tipo: Cartas

Título: La Costa necesita ayuda

Pág.: 9 Cm2: 107,8

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.500 13.500 ■ No Definida

La Costa necesita ayuda

 Es lamentable que un destino tan hermoso como nuestro litoral se vea afectado por la gran tragedia del naufragio ocurrido. Es triste comprobar, una vez más, que ante las desgracias aparecen las lamentaciones propias de nuestra equivocada cultura reactiva, porque este no será el último accidente ni error, ya que como sociedad nos falta mucho por aprender. Duele lo ocurrido. Mis respetos a las familias afectadas, así como también a quienes forman parte del rubro turístico, pues ante la conmoción quedará una sensación de inseguridad en los visitantes durante un tiempo.

Aquí es donde quiero detenerme, porque, a pesar de todo el esfuerzo que hacen los habitantes para sacar adelante el turismo, observé en mi primera estadía del fin de semana recién pasado que Caleta Cóndor es un destino para un turismo responsable, ya que presenta ciertas dificultades por su geografía de complejidad media. Sin embargo, siento que este aspecto se está tomando a la ligera, considerando el creciente interés, ya no solo nacional, por visitarla.

Es un destino que debe contar, con urgencia, con ciertas condiciones. ¿Cómo es posible que no tenga asegurada la conectividad en telecomunicaciones? El sábado pasado fallaron todas las antenas y no había ninguna forma de comunicarse ni sistemas de pa-

go. ¿Cómo es posible que no haya asistencia médica durante la época estival? ¿Que no exista fiscalización presencial por parte de la Armada o visitas regulares, considerando el movimiento que la caleta ha tenido desde hace ya varios años?

Que esta lamentable tragedia nos lleve a reflexionar y a tomar el camino correcto para apoyar el avance de este y otros destinos de nuestra provincia. También seamos sinceros: "No se puede vivir de espaldas a un mínimo de desarrollo".

Colaboro haciendo un llamado a nuestra particular clase política para que trabaje con rapidez, gestión y articulación, de forma proactiva, y así los destinos de la provincia cuenten con los requerimientos necesarios para un turismo confiable y sostenible: asistencia médica, senderos, señalética, conectividad, manejo de residuos, transporte público profesional, agua potable, capacitación laboral y constantes campañas de información, educación y ética.

Raúl Paredes Ríos